

(2) *Agrandissement et réparation des écoles normales à Montréal, McGill et Jacques Cartier ;*

(3) *Construction de nouveaux palais de justice dans les comtés d'Ottawa et de Pontiac ;*

(4) *Rachat des débetures de Fraserville pour la construction d'un palais de justice ;*

(5) *Construction de voûtes et grosses réparations aux palais de justice des districts ruraux.*

Le montant de ces obligations est évidemment déterminé par ce qui a été dépensé pour les exécuter.

Ouvrons les comptes publics depuis 1890 et voyons ce qui a été payé pour cela.

(1) *Agrandissement du palais de justice de Montréal*

Du 30 juin 1891 au 30 juin 1896, il a été payé pour ces travaux \$715,311.66, dont \$42,086.23 par le gouvernement Mercier et \$673,225.43 par les castors, depuis le 17 décembre 1891.

Mais il a été établi par M. Perrault, l'architecte en charge de ces travaux sous M. Mercier, que ce qui restait à faire lors de la démission du gouvernement Mercier pouvait s'exécuter pour \$300,000. Dans le but de favoriser quelques amis, M. Nantel a annulé le contrat de M. Berger, l'entrepreneur de M. Mercier, il l'a donné à ses amis St Louis et Cousineau, qui ont fait les tripotages que l'on sait. Cela a augmenté la dépense de \$373,225.43. Comme il ne serait pas juste de porter au débit de l'administration Mercier ces \$373,225.43 de carottes et de brigandages que M. Nantel et les castors ont payés à leurs favoris, le passif représenté par ces travaux le 30 juin 1891 n'était que de \$300,000 au plus, tel qu'établi sous serment par M. Perrault.

(2) *Agrandissement et réparation des écoles normales à Montréal*

Du 30 juin 1891 au 30 juin 1896, il a été dépensé \$152,337.21 pour exécuter et compléter ces travaux ; \$130,357.21 pour l'école Jacques Cartier, et \$21,980 pour l'école McGill.

(3) *Nouveaux Palais de Justice dans les comtés d'Ottawa et de Pontiac*

\$60,876.84 ont été dépensées pour ces travaux durant la même période ; \$35,970.50 pour la prison et le Palais de Justice de Bryson, et \$25,086.34 pour celui de Hull.

(4) *Rachat des débetures de Fraserville*

Ces \$20,000 ont été payées en 1896.